

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

Exitosa Jornada Materno-Infantil

Relevante éxito obtuvo la Primera Jornada Materno-Infantil, organizada por el personal médico del Hospital San Rafael y realizada el sábado recién pasado.

El Viceministro de Salud Pública, Dr. Rommel Gilberto Villacorta, pronunció las palabras inaugurales en el evento, que fue presidido por los Decanos de Medicina de varias universidades del país.

La primera conferencia fue dictada por el Dr. Francisco Pineda, de Guatemala, bajo el tema Síndrome Dia-

rréico, una enfermedad nutricional. "Incidencia de la Tuberculosis en la Consulta Externa del Hospital San Rafael, de Nueva San Salvador", fue el tema expuesto por la Dra. Margarita Figueroa. "Recién Nacidos de Alto Riesgo" y "Prematurez en el Hospital San Rafael", trataron los doctores Edelio Mejía Guardado, Carlos Mina Bonilla, Hans Candell, Dra. Ana Paula Ortiz, Yasmara López Meardi y Elena Escobar.

En el evento, se trataron otros temas. —Pasa a la página 39—

Vetar Código Salud piden al Ing. Duarte

Vetar el Proyecto del Código de Salud, aprobado únicamente por la fracción Demócrata Cristiana de la Asamblea Legislativa, solicitan al Presidente Duarte los seis gremios relacionados con la Salud Pública.

Estos gremios son el Colegio Médico de El Salvador, la Sociedad Dental de El Salvador, el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador, la Sociedad Salvadoreña de Psicología, la Asociación Femenina de Químicos y Farmacéuticos, el Colegio de Profesionales en Laboratorio Clínico de El

Salvador y las respectivas Juntas de Vigilancia.

En telegrama dirigido al gobernante pidiendo el veto, los gremios le exponen estar "sumamente consternados y sorprendidos por la aprobación precipitada e inconsulta" del Código de Salud.

Agregan que dicho Código adolece de errores, incongruencias, vacíos que no llenan necesidades de la salud integral de los habitantes de la República y no se acomoda al marco jurídico

—Pasa a la página 21—

Plan de CENAP para ayuda productividad

Ayuda económica y técnica para actividades productivas de 50 mil pequeños empresarios, proyecta en este año, el Centro Nacional de Productividad (CENAP).

Funcionarios de Economía y del CENAP, acordaron dar impulso al sector informal de la economía, que representa el 45 por ciento de la actividad económica del país.

La capacitación, informan, es un valioso medio para incrementar el rendimiento de una empresa y esto precisamente es lo que hará el Centro Nacional de Productividad en el

transcurso del presente año, para el número antes mencionado de empresarios.

Se destacó que el crédito, será orientado a las actividades productivas y en esto se tomará muy en cuenta a este sector informal, que ha estado al margen de todos estos beneficios.

Analizan plan

Los ministros responsables de la Integración se reúnen en Costa Rica, con delegados de las Naciones Unidas, para analizar el Plan de Desarrollo

—Pasa a la página 39—

Cumplimiento del deber

El Dr. Francisco José Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, dice que él aplica la ley a los diversos juicios de amparo que se presentan ante la Sala de lo Constitucional, en forma honesta e imparcial. Expresa que no atiende presiones de ninguna índole.

Nueva "Agencia Simón Bolívar" del BFA

La Agencia "Simón Bolívar" del Banco de Fomento Agropecuario, fue inaugurada ayer en San Salvador, en el marco de la celebración del 15 aniversario de su fundación. (Información en Pág. 3).

Reactivan distribución de cereales

A partir de mañana martes, las unidades rodantes distribuidoras de cereales y leche, del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), reactivará la distribución en el área metropolitana de San Salvador. (Información en Pág. 3).



Dr. Francisco José Guerrero

Salud primaria impulsará Cruz Roja

Don Ernesto Ferreiro Rusconi, Director de Relaciones Públicas y Prensa de la Cruz Roja Salvadoreña, dice que esa institución impulsará en los próximos días, la campaña "Para que no mueran los niños", a través de la "Salud primaria o medicina preventiva", contra los males tradicionales que provocan la mortalidad infantil.

Ataque en San Jorge: varios muertos

Un subsergente y un agente de la Policía de Hacienda muertos y otro herido, y seis guerrilleros muertos fue el saldo de un ataque terrorista a San Jorge, departamento de San Miguel, el pasado sábado. Ellos prestaban protección a un teniente del mismo cuerpo de seguridad. Los guerrilleros destruyeron la Alcaldía y ANTEL. (Información en Pág. 3)

Motorista asesinado por encapuchado

José Alfonso Rodríguez, de 37 años de edad, fue ultimado a balazos por un sujeto vestido de negro y encapuchado, el viernes a las siete de la noche en su casa de habitación, cantón Ojo de Agua, de la jurisdicción de Cojutepeque. (Inform. en Pág. 3).

Impulso a empresas privadas

El Ing. Adalberto Díaz, presidió el curso de costura industrial, cuyas graduadas darán impulso a diversas empresas privadas. Este evento fue organizado por la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE).

Muere víctima de golpiza

Víctima de una golpiza que le dieron varios individuos, en el interior del mercado de Armenia, murió el comerciante Adrián Monterrosa, de 40 años de edad. Las autoridades investigan a Antonio Ramírez, como presunto responsable. (Información en Pág. 3).

Veto a Código Salud solicitan

Que el presidente Ing. José Napoleón Duarte veto el Código de Salud, aprobado por la fracción demócrata, piden seis gremios vinculados con la problemática de la salud. (Información en Pág. 2).



Don Ernesto Ferreiro R.



Ing. Adalberto Díaz

Editoriales

Constitución debe cumplirse sin excusa

El 20 de marzo pasado, el pueblo salvadoreño se manifestó en las urnas electorales de una manera heroica y contundente. Una vez más, el mundo presenció en El Salvador un evento de alto valor cívico, que se llevó a cabo en condiciones enormemente adversas, acentuadas por un expreso boicot terrorista.

Un día en nuestra historia

Inician Campaña Socio-Educativa

(Jueves 9 de mayo de 1963). Con la distribución de ocho mil carteles alusivos, será iniciada hoy la Campaña de Cooperación Nacional Socio-Educativa, dirigida a los padres de familia y estudiantes de secundaria del país. El objetivo, se dijo, es superar el índice de promoción de los estudiantes salvadoreños.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-12
Horóscopo / 17

Hermano Pablo / 22
Cartas a María / 26
Su Salud / 36
La Cámara / 51

Platillos / 51
Cómicos / 70-72
Clasificados / 73-88
Cines 90-96
Indicador / 92



FIESTA DEL SOLDADO. Los inspectores Rodríguez y Alas, y los comandantes Flores, Orellana y Tejada, atendieron a altas autoridades y de-

más distinguidos visitantes de la Policía de Aduana, durante las celebraciones del Día del Soldado el sábado anterior.